



Díaz-Canel a Fabien Roussel: Agradecemos la valentía de visitar Cuba



El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, sostuvo un encuentro este lunes con Fabien Roussel, Secretario Nacional del Partido Comunista Francés.

Yaima Puig Meneses, 19 de Diciembre de 2022

«Agradecemos mucho su visita en estos tiempos tan complejos para Cuba; agradecemos la valentía, porque visitar a Cuba en estos tiempos es un hecho de valentía», así manifestó en la mañana de este lunes el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, al dar la bienvenida en el Palacio de la Revolución a Fabien Roussel, Secretario Nacional del Partido Comunista Francés.

Durante el diálogo, marcado por las cercanías y el compromiso de ambos líderes con la defensa de las ideas del socialismo, el Jefe de Estado cubano destacó la relación de «larga data, muy importante y de mucha significación», que une a Cuba con el Partido Comunista Francés.

«Reconocemos en el Partido Comunista Francés a uno de los partidos de izquierda más sólidos, con más historia, con más trayectoria en Europa; y también comprendemos los enormes retos y desafíos que tienen ustedes en defensa de las ideas comunistas, las ideas del marxismo y de la clase obrera francesa», significó Díaz-Canel.

El dignatario cubano agradeció, además, el apoyo recibido por parte del Partido Comunista Francés, así como del propio Fabien Roussel, en la lucha contra el bloqueo que impone el Gobierno norteamericano a la Mayor de las Antillas.

Conocemos el sistemático accionar del Partido Comunista Francés denunciando la agresión contra Cuba, y les agradecemos mucho, destacó Díaz-Canel, quien reconoció también cómo a través de los años se mantienen el compromiso, la amistad y la solidaridad de esa organización partidista con nuestro país.

Por su parte, el Secretario Nacional del Partido Comunista Francés —quien fuera electo para esa responsabilidad en el año 2018— agradeció «la posibilidad de este intercambio» para abordar el tema de las relaciones, «tanto entre nuestros países, como entre nuestros partidos».

En medio del actual contexto internacional, subrayó el visitante, que «pesa fuertemente sobre el futuro de Cuba y también del mundo entero, era muy importante para nosotros venir en este momento, para ratificar nuestra solidaridad con el pueblo cubano y con el proyecto socialista de Cuba».

De manera especial, Fabien Roussel —quien visita nuestro país por segunda ocasión; esta es la primera al frente del Partido Comunista Francés—, destacó el esfuerzo realizado por la Mayor de las Antillas para desarrollar «sus propias vacunas contra la COVID-19».

Asimismo, felicitó y reconoció «el trabajo de solidaridad que hizo Cuba, enviando médicos a diferentes regiones del mundo, en particular los que llegaron a Francia y a Martinica», a pesar de que estuviera también afectada por la grave crisis sanitaria internacional y bajo los efectos del fuerte bloqueo impuesto por el Gobierno norteamericano.

La delegación francesa que participó en el encuentro estuvo integrada por Jérémie Bacchi, senador de Bouches-du-Rhône, miembro del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Comunista Francés; Pierre Lacaze, consejero regional de Occitania, miembro del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Comunista Francés; así como por las funcionarias Charlotte Balavoine y Lina Sankari.

En tanto, el Presidente Díaz-Canel estuvo acompañado por el miembro del Buró Político y secretario de Organización del Comité Central del Partido, Roberto Morales Ojeda; Ángel Arzuaga Reyes, vicejefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité; y Elio Rodríguez Perdomo, viceministro de Relaciones Exteriores.